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Le féminin des adjectifs

• Pour former le féminin d’un adjectif, la plupart du temps, il faut ajouter 
un -e : puissant → puissante.

• Certains adjectifs sont les mêmes au féminin.

Exemple : fantastique → fantastique.

• Certains adjectifs sont totalement différents.

Exemple : beau → belle.

• Les adjectifs en -eux font leur féminin en -euse.

Exemple : amoureux → amoureuse.

• Certains adjectifs doublent leur consonne finale.

Exemple : coquet → coquette.

Mots à apprendre pour la dictée
La Dame à la licorne

noms

le siècle, la tapisserie, la demeure, le mur, le froid, une série, 
la dame, la licorne, un panneau, le fond, la scène, un animal, 
la créature, la servante, un film, un roman, un élève, une ile, 
la salle

verbes accrocher, protéger, comporter, représenter, décorer

adjectifs 
et participes 

passés

précieux, décoratif, médiéval, grand, central, fleuri, autre, rouge, 
bleu, printanier, fabuleux, accompagné, ancien, fameux, gracieux

mots 
invariables vers, aussi, devant, derrière, parfois, encore, aujourd’hui, ainsi

puissant
fantastique

beau
amoureux

coquet

puissante
fantastique
belle

amoureuse
coquette
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